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ПРоЕКТ «аКТиВНЫЙ гРаЖдаНиН» 
ПодВЕдЕМ иТоги

По РЕшЕНию МоСКВичЕЙ РазгРУзочНо-ПогРУзочНЫЕ 
РабоТЫ В ЖилЫх доМах В НочНоЕ ВРЕМя  

бУдУТ огРаНичЕНЫ

Голосование среди горожан 
проходило в рамках проекта 

«Активный гражданин» с 10 по 20 
июня. Всего в опросе приняли уча-
стие 51 234 человека. Как показали 
результаты голосования, свыше 
70 % москвичей считают необходи-
мым установить дополнительные 
правила проведения работ по 
погрузке и разгрузке в ночное 
время.

Необходимость регламентиро-
вания ночных разгрузочных работ в 
торговых точках связана с введе-
нием ограничения на въезд в город 
грузового транспорта в дневные 
часы, в результате чего большая 
часть разгрузочных работ стала 
производиться в ночное время, 
вызывая жалобы жителей.

Для жителей Москвы наиболее 
важными условиями при проведе-

нии разгрузочно-погрузочных 
работ в ночное время является глу-
шение двигателя машины (21 % 
голосов), а также запрет на исполь-
зование оборудования, превыша-
ющего допустимые нормы шума 
(20 % голосов). Почти 10 % горожан 
не устраивает использование 
громкой связи. Еще 7 % москвичей 
высказались против освещения 
фасадов жилых зданий прожекто-
рами или фарами машин. 42 % 
опрошенных считают необходи-
мым соблюдение всех вышепере-
численных условий.

Все замечания горожан были 
учтены в Постановлении Прави-
тельства, подготовленном Депар-
таментом транспорта и развития 
дорожно-транспортной инфра-

структуры. Теперь работники при 
погрузке и разгрузке в ночное 
время не смогут оставлять двига-
тель транспорта включенным, 
использовать громкоговорящую 
связь, громко разговаривать, при-
менять оборудование, превышаю-
щие допустимые нормы шума. 
Также они будут обязаны исполь-
зовать технические средства и 
решения по снижению уровня 
шума — такие, как конвейерная 
выгрузка, бесшумные замки две-
рей кабины, шумопоглощающие 
покрытия для стен. Кроме того, 
запрещено освещать фасады 
жилых домов прожекторами и 
фарами.

Принять участие в референду-
мах, которые проводятся в рамках 

проекта «Активный гражданин», 
может любой житель столицы на 
сайте проекта «Активный гражда-
нин» ag.mos.ru или с помощью 
мобильного приложения. Для 
этого необходимо установить при-
ложение на смартфон на базе iOS 
или Android, идентифицироваться 
по номеру мобильного телефона и 
заполнить профиль. Кроме того, по 
наиболее резонансным темам в 
рамках проекта «Активный гражда-
нин» можно проголосовать в 71 из 
93 МФЦ по всей Москве.

С момента запуска постоянны-
ми пользователями системы 
«Активный гражданин» стали 169 
тыс. москвичей. В общей сложно-
сти ими пройдено более полутора 
миллионов опросов.

Аудитория участников проекта 
значительно выросла за счет появ-
ления новой возможности — теперь 
москвичи могут регистрироваться и 
проходить опросы на сайте проекта 
— ag.mos.ru. Уже за первые несколь-
ко дней работы сайта его посетили 
десятки тысяч активных граждан, 
мнение которых теперь также учиты-
вается в ходе проведения опросов и 

референдумов. На сайте можно уви-
деть анонсы предстоящих опросов и 
получить информацию о результатах 
закрытых опросов.

Результаты голосования по первому 
этапу акции «Миллион деревьев» будут 
особенно интересны жителям 371 
московского двора, которые приняли 
наиболее активное участие в этом 
опросе и положительно оценили иници-
ативу мэрии по озеленению дворовых 
территорий. Именно эти дворы с осени 
2014 года будут первыми, в которых 
начнется озеленение. Всего в опросе с 
21 мая по 12 июня приняли участие 
более 55 000 пользователей (жители 
21 698 дворовых территорий).

В рамках темы «Повышение эко-
класса автобусов в Москве» (49 575 
участников) большинство горожан 
(85,75 %) считает необходимым огра-
ничить въезд автобусов экологиче-
ского класса ниже «Евро-3» в преде-
лах МКАД. Мнение москвичей было 

услышано, и Правительство Москвы 
выпускает постановление о введении 
ограничений на въезд автобусов клас-
са ниже «Евро-3» в пределах МКАД. 
Таким образом, мнение активных 
граждан начинает влиять на решения, 
принимаемые московским Прави-
тельством. Опрос проводился с 11 до 
20 июня 2014 года.

В рамках опроса о новых возмож-
ностях МФЦ горожанам была предо-
ставлена возможность оценить каче-
ство оказания госуслуг в МФЦ, ско-
рость обслуживания, доброжела-
тельность и вежливое отношение 
сотрудников. Из 50 679 участников 
опроса 50 % оценили работу МФЦ на 
«хорошо», 25 % — на отлично. И лишь 
4 % негативно оценивают работу 
МФЦ. Среди округов самые высокие 
оценки жителей получили МФЦ, рас-
положенные в Зеленоградском 
округе (81 % отличных и хороших 
отзывов), Северо-Восточном округе 

(76,89 %) и Юго-Восточном округе 
(76,14 %). Среди отдельных МФЦ 
наивысшие оценки получили Печат-
ники (Юго-Восточный округ, 86,74 % 
отличных и хороших отзывов), Сили-
но и Старое Крюково (Зеленоград-
ский округ, 84,79 %), Ростокино 
(Северо-Восточный округ, 84,78 %). 
Опрос проводился с 9 по 20 июня.

На страницах сайта ag.mos.ru и в 
новостях в мобильных приложениях Вы 
узнаете еще много интересных данных 
о результатах проведенных опросов и о 
том, как мнение граждан, высказанное 
ими в ходе опросов, влияет на решения, 
принимаемые городской властью. 
Стань активным гражданином, и твой 
голос будет услышан!!!

На сегодняшний день мобильное 
приложение «Активный гражданин» 
скачали около 155 000 пользовате-
лей. Вы также можете присоеди-
ниться к ним, воспользовавшись 
ссылкой ag.mos.ru.

правительство москвы утвер-
дило постановление, которое 
вводит серьезные ограниче-
ния на проведение ночных 
разгрузочно-погрузочных 
работ в магазинах, располо-
женных в жилых домах или 
пристройках к жилым домам. 
Решение принято по резуль-
татам электронного референ-
дума в системе «Активный 
гражданин», говорится в доку-
менте. В пользу ограничения 
высказались 70 % москвичей.

уважаемые друзья!
подведены итоги работы про-
екта «Активный гражданин» 
с 18 по 30 июня, в рамках кото-
рого москвичам предоставляет-
ся возможность высказывать 
свое мнение в ходе проведения 
регулярных опросов и референ-
думов по самым важным город-
ским темам.

Управа района приглашает 
жителей на встречу главы 
управы со старшими по домам 
и подъездам и жителями рай-
она.

Встреча состоится 16 июля 
в 19.00 в помещении управы 
района по адресу: ул. Новато-
ров, д. 4, корп. 8.

Будут рассмотрены следую-
щие вопросы:

1. О досуговой, социально-
воспитательной, физкультур-
но-оздоровительной работе с 
населением по месту житель-
ства.

2. О пожарной безопасности 
в летнее время.

3. Разное.
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АКТИВНЫЙ ГРАЖДАНИН

ВЫбоРЫ В мосГоРДуму 

РЕшЕНиЕ МоСКВичЕЙ

чЕСТНая КоНКУРЕНЦия

В рамках комплекса мер по улучше-
нию экологической обстановки в горо-
де в парке «Мосгортранса» до 1 сентя-
бря 2015 года не останется ни одного 
автобуса класса ниже «Евро-4».

Голосование среди горожан про-
ходило в рамках проекта «Активный 
гражданин» с 11 по 20 июня. Как пока-
зали результаты голосования, 86 % 
москвичей хотели бы, чтобы въезд 
автобусов класса ниже «Евро-3» в 
пределах МКАД был ограничен. 7,3 % 
участников опроса высказались про-
тив ограничений. Остальные 6,6 % 
горожан затруднились с ответом на 
данный вопрос. Всего в опросе при-
няли участие 49 575 человек.

«Евро» — экологические стандар-
ты Евросоюза для автомобильного 
транспорта, которые контролируют 
уровень выброса вредных газов 
транспортными средствами с 
дизельными и бензиновыми двига-
телями. Всего существует 4 стан-
дарта — «Евро-1» (самый неэколо-
гичный), «Евро-2», «Евро-3», 
«Евро-4». В «Евро-3» предусматри-
вается максимальный выброс СО в 
количестве 0,64 г на километр про-
бега для легковых автомобилей.

По данным Мосгоризбиркома, 
документы на участие подали уже 
более 200 кандидатов. Появились и 
первые зарегистрированные, в том 
числе оппозиционеры. О своем жела-
нии баллотироваться заявили около 
тысячи человек. А депутатских кресел 
хоть и больше на десять, чем прежде, 
но… всего 45. Значит, как в престиж-
ном вузе, битва ожидается между 
«отличниками». Даже партии вла-
сти — «Единой России» — пришлось 
серьезно отнестись к подбору своих 
кандидатов, выдвинув самых рейтин-
говых. Прошли времена для серых лиц 
«профессиональных политиков», 
использования административного 
ресурса и сомнительных технологий.

Гонка без подвохов
Так что зря некоторые кандидаты 

боятся, что не смогут зарегистриро-
ваться, и ждут какого-то подвоха. 
Главное — самим в ответственный 
момент не оплошать, заручиться 
поддержкой сторонников и соблю-
сти все необходимые процедуры при 
регистрации.

«Собрать необходимое количество 
подписей — невероятно тяжелый 
труд. По моим наблюдениям, даже 
при очень яркой агитации в людном 
месте волонтеры, как правило, за 
вечер собирают всего 15—20 подпи-
сей, подтвержденных паспортными 
данными. Прохожие неохотно делятся 
личной информацией. Но среди кан-
дидатов сегодня много известных 
талантливых людей, которые если не 
наберут подписи, то это будет скорее 
нонсенс, чем ожидаемая закономер-
ность, — считает Илья Свиридов, член 
партии «Справедливая Россия», побе-
дитель праймериз, кандидат в депута-
ты Мосгордумы. — А вообще больше 
шансов всегда у тех, кто много общал-
ся и продолжает общаться с избира-

телями. У них уже сформировалась 
группа поддержки».

В этом смысле в выигрыше ока-
зываются те кандидаты, которые 
приняли участие в праймериз. У 
многих из них уже есть немало сто-
ронников в избирательных округах. А 
это верный шанс победить на выбо-
рах в сентябре. Ну а те, кто не захо-
тел продлить свою избирательную 
кампанию за счет предварительного 
голосования, теперь кусают локти. 
Не все ж предполагали, что будет 
серьезная конкуренция.

***
«единая Россия»  

готовится к серьезной борьбе  
за мосгордуму

Московское отделение партии 
определило кандидатов на выборы в 
столичный парламент

Делегаты состоявшейся 4 июля 
конференции Московского городско-
го регионального отделения «Единой 
России» утвердили список тех, кто 
будет участвовать в выборах 14 сентя-
бря этого года. По сравнению с пре-
дыдущими выборами, список канди-
датов обновился почти наполовину: в 
него вошли 32 человека, которые в 
июне участвовали в предварительном 
голосовании. Кроме того, единоросы 
поддержали также 11 самовыдвижен-
цев, кандидатов в депутаты по одно-
мандатным округам.

— За несколько дней работы 
избиркома уже более двухсот человек 
подали документы на регистрацию. 
Уже сейчас видно, что конкуренция 
есть. В политику идут все больше обе-
спеченных людей, с большим управ-
ленческим опытом, готовых вклады-
вать ресурсы и знания в устранение 
проблем города. Они идут в политику, 
потому что верят в честность и про-
зрачность выборов, хотят попробо-
вать свои силы. Когда человек серьез-
но настроен на победу, обладает 
хорошими ресурсами и четкой про-
граммой, он преодолеет любые труд-
ности и барьеры, несмотря ни на что 
— было бы желание, — считает про-
фессор Высшей школы экономики, 
политолог Олег Матвейчев.

Как известно, в рамках граждан-
ской инициативы «Моя Москва» впер-
вые в политической истории столицы 
состоялось общегородское предва-
рительное голосование по выборам 
кандидатов в депутаты Мосгордумы. 
По сути, оно стало активной формой 
поиска лидеров, отражающих интере-
сы и ожидания москвичей.

По мнению президента фонда 
«Центр политических технологий», 
политолога Игоря Бунина, во время 
праймериз в некоторых округах было по 
40 человек, желающих победить, и это 
говорит о том, что мы возвращаемся к 
более конкурентной среде, чем была в 
нулевые годы.

В общем, прогнозы скептиков о том, 
что партия сдает позиции, не оправда-
лись. Это отражает и статистика: судя 
по данным ВЦИОМ, рейтинг поддержки 
«Единой России» в целом по стране 
вырос с начала года чуть ли не в полтора 
раза — почти до 53 процентов.

Многие из кандидатов получили 
не только доверие москвичей, но и 
поддержку профессиональных сооб-
ществ. Профсоюзы, поддержавшие 
своих кандидатов, имеют програм-
мы, которые они планируют реали-
зовать в столичном парламенте, а 
это значит, что в законодательную 
власть идут кандидаты с реальными 
идеями, а не популисты.

МНЕНИЕ ЭКПЕРТА

Леонид Поляков, заведующий 
кафедрой факультета приклад-
ной политологии Высшей школы 
экономики:

— Желающих поучаствовать в 
политической борьбе становится 
все больше и больше на всех 
уровнях. У людей появляется 
новый политический опыт, все 
меньше дилетантов, которые уча-
ствуют для галочки, все больше 
профессионалов. Социальная 
среда меняется, появляются 
новые общественные группы, 
новые электоральные площадки, 
новые ниши, которые будут 
выдвигать своих политических 
лидеров, что, несомненно, уси-
лит конкуренцию. Нынешний 
формат выборов тоже влияет. С 
учетом выборов по мажоритарно-
му принципу, я предвижу очень 
жесткую борьбу. Влияние полити-
ческих партий ослабевает, появ-
ляются сильные одиночки, инди-
видуалы. Прошлогодние выборы 
мэра показали, что если пра-
вильно ведется кампания даже с 
нуля, можно показать очень высо-
кий результат. Борьба будет 
острая и серьезная, победа будет 
даваться кандидатам значитель-
но тяжелее.

***
сергей собянин  

предлагает предоставить 
эфир для дебатов 

всем кандидатам в мосгордуму
Мэр Москвы поможет всем кан-

дидатам в Мосгордуму получить 
бесплатный теле- и радиоэфиры 
на городских медиаплощадках: 
телекомпаниях «Москва 24», 
«Доверие», а также радиостанции 
«Говорит Москва» и «Москва ФМ». 
Об этом градоначальник заявил 
на одном из выездных совещаний.

Это решение стало ответом 
Сергея Собянина на письмо главы 
Мосизбиркома Валентина Горбу-
нова с просьбой о бесплатных 
телеэфирах. Ранее Роскомнадзор 
дал разъяснение, из которого 
следовало, что выборы регио-

нального уровня не предусматри-
вают бесплатное время на круп-
ных телеканалах. Лишь окружные 
и районные СМИ обязаны давать 
эфир и площади бесплатно и 
всем. Но ввиду важности выбо-
ров, Мосизбирком попросил Сер-
гея Собянина помочь провести 
кампанию на высоком уровне.

«Я считаю, вообще никаких 
проблем нет. Городские каналы — 
«Москва 24», «Доверие», город-
ское радио вполне могут быть 
предоставлены кандидатам для 
избирательной кампании», — 
сообщил Сергей Собянин.

По мнению мэра, от наиболее 
четкого представления программ 
и предложений каждого кандида-
та зависит, насколько осознанным 
будет выбор москвичей. Поэтому 
мэр попросил городское телеви-
дение дать всем кандидатам воз-
можность бесплатно и в равных 
условиях выступить на дебатах в 
эфире.

Московское правительство 
заинтересовано в том, чтобы у 
кандидатов были равные возмож-
ности донести свою программу до 
избирателей. Важность телеэфи-
ров обуславливается тем, что вся 
избирательная кампания прихо-
дится на летний период. Большая 
часть горожан проводит время за 
городом на даче. Подмосковные 
деревни и поселки полностью 
выключены из агитационной рабо-
ты кандидатов, туда не доходят 
газеты и листовки, интернет есть 
далеко не в каждом доме, а спе-
циально приезжать в город на 
встречи с кандидатами избирате-
ли не будут. Телевизор же есть 
практически у всех. Поэтому 
важно, чтобы кандидаты имели 
возможность представить свои 
программы именно в эфире.

Дебаты кандидатов в депутаты 
Мосгордумы начнутся 18 августа. 
Дебаты будут выходить несколько 
раз в день. Всего планируется 45 
выпусков — по числу избиратель-
ных округов. Для кандидатов про-
ведут жеребьевку эфирного вре-
мени.

мэр москвы сергей собянин 
на заседании столичного пра-
вительства заявил, что с 
1 сентября 2015 года въезд 
автобусов экологического 
класса ниже «евро-3» в преде-
лах мКАД будет запрещен. 
Решение было принято по ито-
гам голосования горожан в 
системе электронных рефе-
рендумов «Активный гражда-
нин», в ходе которого 86 % 
москвичей высказалисьв 
пользу ограничения.

Выборы в мосгордуму состоят-
ся во второе воскресенье сентя-
бря, но за места в парламенте 
уже развернулась нешуточная 
борьба.
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благоУСТРоЙСТВо дВоРоВ

«В целом за три года мы благоу-
строили около 17 тысяч дворов, то 
есть за это время будет почти 20 тысяч 
дворов — это практически все москов-
ские дворы. В этом году мы заканчи-
ваем все основные работы, но мы не 
бросаем их, будем дальше занимать-
ся ими и поддерживать, чтобы они 
были в хорошем состоянии. Ну и в тех 
дворах, где еще требуется, будем 
работать: межквартальные городки, 
дороги, парки, скверы — будем про-
должать ими заниматься», — заявил 
Сергей Собянин.

«Мы в этом году специально програм-
му приняли — «Миллион деревьев», по 
которой мы заготавливаем саженцы и 
будем их высаживать по заявкам жите-
лей. Делайте заявки в районные упра-
вы», — отметил Сергей Собянин.

Всего в столице насчитывается 
около 23 тысяч дворовых территорий 
и 106 тысяч подъездов жилых домов.

По решению Сергея Собянина, с 
2011 года проводятся работы по 
комплексному благоустройству дво-
ровых территорий и приведению в 
порядок подъездов. Проекты состав-
ляются в том числе на основании 
обращений жителей, которые могут 
участвовать в контроле качества 
проведения работ.

За период с 2011 до 2013 год в 
городе комплексно благоустроены 

16 472 дворовые территории, отре-
монтировано 72 634 подъездов. В 
этом году планируется привести в 
порядок еще 3165 дворов и 15 700 
подъездов.

Как отметил Сергей Собянин, 
программа благоустройства дворов 
будет продолжена и в последующие 
годы, однако в абсолютном боль-
шинстве дворов основные работы 
практически завершены.

В результате москвичи получили 
качественно новую инфраструктуру по 
месту жительства, подчеркнул мэр 
Москвы. С 2011 года в московских 
дворах создано 593 тысячи машино-
мест на автостоянках, благоустроено 

более 17 тысяч детских и спортивных 
площадок, игровых городков, ком-
плексов уличных тренажеров, мест 
для выгула домашних животных.

Дополнительное освещение 
получили более 14 400 дворов, дет-
ских площадок и пешеходных доро-
жек. Сергей Собянин отметил, что 
приоритетом ближайших лет будет 
благоустройство пешеходных марш-
рутов и незастроенных территорий, 
которые формально не являются 
дворами, но которыми активно поль-
зуются жители. Эти площади должны 
быть обустроены не менее каче-
ственно, чем дворы, заключил мэр 
Москвы.

более трех тысяч дворовых 
территорий будет благоустро-
ено в москве в 2014 году, 
сообщил сергей собянин в 
ходе осмотра работ в районе 
бибирево северо-Восточного 
административного округа 
столицы.

а в обручевском районе…

ПаНЕльНЫх доМоВ СТРоиТь 
большЕ НЕ бУдУТ

«Что касается панельного домо-
строения, несмотря на то, что они 
выглядят достаточно весело, они, 
конечно, уже морально устарели. 
Поэтому я считаю, что необходимо 
с 2016 года запретить строитель-
ство старых серий. Уже нужно тре-
бовать применение новых серий, 
которые предполагают и свобод-
ную планировку квартиры, и энер-
гоэффективность, и разноэтаж-
ность строительства», — отметил 
мэр Москвы.

Панельное домостроение в горо-
де сохранится, однако возводиться 
будут более современные и эстети-
чески привлекательные панельные 
дома. Новые дома планируется 
варьировать по высоте, что позволит 
гармонично вписать здания в любую 
жилую среду. Также предусмотрены 
свободная планировка квартир, пол-
ноценные угловые секции, разноо-
бразие фасадных решений и исполь-

зование первых этажей для разме-
щения предприятий обслуживания.

«Это очень важно, чтобы первые 
этажи все выполняли общественную 
функцию. Там не должно быть жилых 
помещений. У нас есть районы, где 
нет ни магазинов, ни нормальных 
бытовых услуг. Поэтому требуйте от 
строителей, чтобы они исполня-
ли», — подчеркнул Сергей Собянин. 
Кроме того, обязательным условием 
для застройщиков должно стать бла-
гоустройство территории около 
жилых комплексов, заключил мэр 
Москвы.

В москве с 2016 года прекра-
тится строительство панель-
ных домов старых серий, — 
заявил сергей собянин в ходе 
осмотра квартала комплекс-
ной жилой застройки в районе 
западное Дегунино северного 
административного округа.

А в обручевском 
районе?

В июне текущего года была 
снесена «пятиэткжка» по адресу: 
ул. Обручева, 3, корп. 1, и еще 
пять домов по адресам: ул. Обру-
чева, 3, корп. 2; корп. 3 и корп. 4; 
ул. Обручева, 5, корп. 1и корп. 2 
готовятся к отселению.

В конце 2013 года был сдан и 
уже заселяется дом по адресу: 
ул. Новаторов, 4, корп. 5, его 
новоселами стали жители из вет-
хого пятиэтажного фонда.

В 2014 году по программе 
Комплексного развития террито-
рии Обручевского района запла-
нировано провести работы по 
благоустройству 22 дворовых 
территорий и отремонтировать 
36 подъездов. Также будут при-
ведены в порядок три детских и 
одна спортивная площадки.

На завершающей стадии рабо-
ты по обустройству пешеходной 
зоны от ул. Обручева, 4 до 
ул. Новторов 16: отремонтирова-
на лестница, проложены пеше-
ходные дорожки из брусчатки, 
установлены скамейки, урны, 
проведены работы по озелене-
нию и цветочному оформлению 
территории.
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зДРАВоохРАНеНИе

В СЕВЕРНоМ оКРУгЕ 
МоСКВЫ заРабоТаЕТ 

ПРогРаММа  
«за бЕзоПаСНоСТь дЕТСТВа»

гибдд: ПодРоСТоК На доРогЕ

«Я дам поручение руководителю 
округа поддержать вашу инициативу. 
Было бы хорошо, если бы вообще в 
округе это сделали стандартным 

решением: мониторинг небезопас-
ных мест и их устранение», — заявил 
мэр Москвы. Он подчеркнул, что в 
случае успеха проект распространят 
на территории всего города.

Программа была создана директором 
школы № 2098 Надеждой Перфиловой 
совместно с родителями учеников. В 
рамках проекта волонтеры выявляют 
потенциально опасные для детей места в 
округе и предлагают решения по их 
устранению. Речь идет не только о пере-
ходах через дорогу, но и о поврежденных 
детских площадках, а также неогорожен-
ных местах раскопок и выгула собак.

«Сейчас в Северном округе обо-
значено более трех с половиной 
тысяч социально опасных для детей 
мест», — сообщила директор. По ее 
словам, подобные «карты угроз» уже 
созданы в четырех районах — Дми-
тровском, Бескудникове, Восточном 
и Западном Дегунине. При этом уже 
есть первые результаты инициативы. 
«На сегодняшний день мы установи-
ли достаточно большое количество 
«лежачих полицейских» на дворовых 
территориях, есть дополнительные 
светофоры на дорогах», — заключи-
ла Надежда Перфилова.

сергей собянин поддержал 
создание в северном админи-
стративном округе москвы 
программы «за безопасность 
детства», направленной на 
выявление мест, опасных для 
детей.

3 июля 2014 года на территории 
Юго-Западного округа города 
Москвы проходило профилактиче-
ское мероприятие «Подросток на 
дороге».

В ходе проведения мероприятия 
сотрудниками группы по пропаганде 
на территории обслуживания прово-

дились профилактические беседы с 
несовершеннолетними пешеходами, 
которые являются самыми уязвимы-
ми участниками дорожного движения 
и порой нарушают правила дорожного 
движения, подражая взрослым.

Отдельный батальон ДПС ГИБДД 
УВД по ЮЗАО в очередной раз напо-
минает всем родителям, бабушкам и 
дедушкам о том, что они являются 
для подрастающего поколения при-
мером для подражания. Чтобы в 
будущем не пожинать горестных 
плодов, необходимо практически с 
рождения прививать ребенку культу-
ру поведения на дорогах города. 
Особенно важно на личном примере 
показывать неукоснительное соблю-
дение правил дорожного движения. 
Дети во всем берут с нас пример. 
Помните об этом!

пешеход — самый незащи-
щенный участник дорожного 
движения! В связи с этим на 
территории Юго-западного 
округа г. москвы регулярно 
проходят рейды, направлен-
ные на профилактику дорож-
но-транспортных происше-
ствий с участием пешеходов.

Клинико-диагностическое отде-
ление рассчитано на 360 посещений 
в смену и предназначено для оказа-
ния амбулаторной медицинской 
помощи. В нем также будут готовить 
пациентов к плановому лечению в 
других отделениях 64-й больницы. 
Кроме того, здесь появится возмож-
ность проводить наиболее сложные 
диагностические исследования и 
консультации. Пациентов будут при-
нимать специалисты по всем меди-
цинским профилям. Осматривая 
больничный комплекс, мэр Сергей 
Собянин добавил, что ЮЗАО недо-
статочно обеспечен медцентрами — 
в округе только одна больница, име-
ется дефицит поликлиник. Но откры-
тие клинико-диагностического отде-
ления в составе больницы № 64 эту 
проблему существенно исправит.

— Мы провели большую рефор-
му, модернизацию, в том числе и 
больницы № 64, вложили немало 

денег в новое оборудование, ремонт 
и так далее. Параллельно происхо-
дит и структурная реорганизация. К 
больнице присоединились роддом, 
консультативные пункты. Раньше 
отдельно были женская консульта-
ция, роддом и многопрофильная 
клиника. Они не оказывали взаимо-
помощь друг другу. Сейчас эти 
барьеры ушли, — отметил Сергей 
Собянин.

— Сегодня женская консультация 
обслуживает более 50 тысяч человек, 

— сказала главврач больницы № 64 
Ольга Шарапова. — Объединение дает 
возможность более качественно оказы-
вать медицинскую помощь женщинам, 
в том числе и беременным. Кроме того, 
нововведения положительно отража-
ются на оплате врачей, а также средне-
го и младшего медицинского персона-
ла. В результате мы увеличили заработ-
ную плату сотрудникам целого много-
профильного комплекса.

— Если раньше, год назад, зар-
плата врачей была 80 тысяч рублей, 

то сегодня это 85 тысяч рублей в 
среднем, и это не предел, — добави-
ла Ольга Викторовна.

Сегодня городская клиниче-
ская больница № 64 — одна из 
крупнейших многопрофильных 
больниц столицы. По словам глав-
ного врача Ольги Шараповой, 
работа отделения в составе круп-
ной многопрофильной больницы 
позволяет проводить наиболее 
сложные диагностические иссле-

дования и консультации. Так, 
больница оказывает медицинскую 
помощь по 10-ти профилям: тера-
певтический, кардиологический, 
неврологический, хирургический, 
травматологический, урологиче-
ский, гинекологический, акушер-
ский, а также паллиативная мед-
помощь. В феврале этого года в 
состав больницы были включены 
Родильный дом № 4 и Женская 
консультация № 13.

сергей собянин осмотрел 
новое клинико-диагностиче-
ское отделения в составе 
Городской клинической боль-
ницы № 64. Теперь, по словам 
мэра, доступность медицин-
ской помощи для жителей 
ЮзАо существенно возрастет. 

ВизиТ МэРа
СЕРгЕЙ СобяНиН ПоСЕТил ВНоВь оТКРЫТоЕ  

КлиНиКо-диагНоСТичЕСКоЕ оТдЕлЕНиЕ гоРодСКоЙ больНиЦЫ № 64.


